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A saúde mental é com certeza uma das áreas mais atingidas
devido à pandemia, porém, não é de hoje que essa área tão importante da saúde
sofre com falta de investimentose estrutura.

Apesar do município de Botucatu ser referência no que diz
respeito a este tema, ainda assim há muito a ser feito, porém, pouco investimento e
ações pontuais é possível oferecer aos funcionários da área e, especialmente aos
usuários desses serviços, um atendimento de qualidade e digno da seriedade e

importânciadeste tema.
Botucatu conta hoje com diversos equipamentos destinados à

Saúde Mental, alguns administrados pelo município e outros pelo estado. Em
conversa com profissionais da área, uma das grandes dificuldades mencionadas foi
referente ao transporte, Visto que não possuem um veículo exclusivo, o que dificulta
os diversos atendimentos que requerem urgência e faz com que os profissionais
tenham que se utilizar dos próprios veículos para realizar as visitas que não podem
esperar ou depender de agendamento.

Diante desta situação, REQUEREMOS,depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo

Prefeito MÁRIO EDUARDO PARDINI AFFONSECA, ao Secretário de Saúde DR.
ANDRÉ GASPARINI SPADAORO e ao Secretário de Governo FÁBIO VIEIRA DE
SOUZA LEITE, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do Município, disponibilizar
ou adquirir um veículo para uso exclusivo dos equipamentos destinados ao
acompanhamento e tratamento da Saúde Mental do município, sendo eles CAPS-I,
CAPS-1 e NASF, visando maior agilidade e especialmente qualidade no
atendimento aos usuários desses serviços.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 4 de outubro de 2021.
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